

## Sube de tono el diferendo entre la presidenta argentina y el presidente del Banco Central

Escrito por Fuente indicada en la materia

Viernes, 08 de Enero de 2010 01:15 - Actualizado Viernes, 08 de Enero de 2010 01:24

---



El removido presidente del Banco Central presentaría en las próximas horas un recurso de amparo en la Justicia en el que **solicitaría la nulidad de la medida**. Redrado analizó con un cuerpo de letrados los pasos a seguir y las distintas alternativas jurídicas.

Martín Redrado, el removido presidente del Banco Central, se reunió con de asesores jurídicos con el fin de presentarse ante la Justicia y afrontar la causa por "mal desempeño de funcionario público y mala conducta" que usó el gobierno nacional como argumento para despedirlo.

Según adelantó la agencia de noticias *DyN*, Redrado - que se encuentra en la sede del BCRA - presentaría en las próximas horas un **recurso de amparo en la Justicia contra el decreto de remoción, en el que solicitaría la nulidad de la medida**.

Mientras tanto, según la misma agencia, **en el entorno de Redrado se manejaba la posibilidad de tomar este viernes funciones con absoluta normalidad**, dejando constancia notarial de su asistencia, a la par de la presentación del recurso judicial.

Antes de que lo despidieran por decreto, **el titular del Banco Central había advertido que continuaría en el cargo**, y hasta asegurado estar dispuesto a realizar "aportes profesionales para la implementación" del Fondo del Bicentenario, eje del conflicto suscitado con el Ejecutivo.

Sin embargo, en **la Casa Rosada la decisión de echarlo ya estaba tomada** y Redrado fue reemplazado, al menos por ahora, por su vice, Miguel Pesce, quien de inmediato habilitó la cuenta para transferir los u\$s6.569 M en reservas que constituirán el mencionado Fondo, destinado a garantizar el pago de deuda.